

# *Le président cubain félicite les membres d'équipage de chars à l'occasion de leur journée*

---



La Havane, 18 avril (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité les les membres d'équipage de chars du pays à l'occasion de la commémoration de leur journée aujourd'hui, dans le contexte de la victoire révolutionnaire de 1961 sur les mercenaires soutenus par les États-Unis.

Le président a rappelé sur Twitter que cet anniversaire est un hommage aux combattants héroïques qui ont repoussé les envahisseurs sur les sables de Playa Giron, dans le centre-sud de l'île.

Les chars des Forces Armées Révolutionnaires (FAR) ont été particulièrement utiles au cours de la deuxième journée de confrontation avec l'incursion ennemie. Le leader historique Fidel Castro avait ordonné d'entraver et de déloger les agresseurs, en combinant l'infanterie avec des attaques de chars et le soutien de la force antiaérienne.

Les combattants cubains ont répondu avec dévouement et courage. Les navires ennemis ont été repoussés et certains d'entre eux ont été coulés par des éclats d'obus provenant de chars qui se sont illustrés lors de cet affrontement.

En conséquence, dans les 72 heures, les troupes de l'île ont repris le contrôle du territoire et ont fait des centaines de prisonniers parmi les mercenaires soutenus par la Maison Blanche. Il s'est agi de la première grande défaite des États-Unis en Amérique latine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319984-le-president-cubain-felicite-les-membres-dequipage-de-chars-a-loccasion-de-leur-journee>



**Radio Habana Cuba**